
Just for Kids Sibling Park

Just for Kids Sibling Park is a drop-in daycare for siblings at the Montreal Children’s Hospital.
Priority is given to neonatal and pediatric intensive care unit siblings. Siblings of other in-patient
care units (B07, B08, B09) may use the service if space is available and is subject to approval by the
coordinators. Professional staff and volunteers engage children up to age 13 in fun activities in a
safe and caring environment.

Location:
Child Life Activity Centre BS1.2702 (near the giant teddy bear)
Hospital phone number: 514-412-4400
Room extension: 62309
Email: mch.haltegarderie@muhc.mcgill.ca (please feel free to email for questions, planned
activities, changes of schedule...)

Schedule
Friday: 4:00 p.m. – 7:00 p.m.
Saturday and Sunday: 12 a.m. - 6 p.m.

For optimal functioning of the Park, we ask that parents/guardians of children must ensure:
● They remain at the site during their child’s visit to Just for Kids Brothers and Sisters Park.
● They are reachable at any time by the staff while their child is at the park.
● The child is accompanied to and from the park.
● Staff/volunteers have all the information needed to better care for their child.
● To change their child’s diapers, if need be, right before coming to the park. There are 2

changing stations close by to the park.
● To apply sunscreen right before coming to the park (during the summer).
● Their child is picked up by the stated time and to let staff know if an alternate person will be

picking up their child (must present photo ID upon drop-off and pick-up).
● Their child is feeling well (no rash, cough, fever, runny nose, diarrhea, nausea, vomiting or

any infectious condition).
● No food, drinks or personal toys are brought into the play area for allergies and hygiene

purposes.
● If the child has a health condition (e.g. diabetes), a clearly identified snack can be brought in.

This program is funded by the Just For Kids Foundation



Le parc des frères et sœurs ‘’Pour enfants seulement ”

Le parc des frères et sœurs “Pour enfants seulement” est une halte-garderie pour la fratrie de
l’hôpital de Montréal pour enfants. La priorité est donnée à la fratrie des soins intensifs néonataux
et pédiatriques. Toutefois, la fratrie des autres unités de soins (B07, B08, B09) peut utiliser le parc
selon la disponibilité et l’approbation des coordinatrices. Une équipe de professionnels et bénévoles
offrent des activités qui sauront plaire aux enfants jusqu'à l’âge de 13 ans dans un environnement
sûr et accueillant.

Emplacement:
Centre d’activités des services éducatifs BS1.2702 (près de l’ourson géant)
Numéro de téléphone de l’hôpital : 514-412-4400
Extension de la salle: 61016
Courriel: mch.haltegarderie@muhc.mcgill.ca (s’il vous plaît n’hésitez pas à envoyer un courriel
pour toute question, activités prévues, changements d’horaire...)
 
Horaire
Vendredi: 16h00 – 19h00
Samedi et dimanche: 12h00 - 18h00
 
Les parents/tuteurs/gardiens des enfants doivent s’assurer :

● Qu’ils restent sur le site lors de la visite de leurs enfants parc des frères et sœurs “Pour
enfants seulement ”.

● Qu’ils soient joignables à tout moment par le personnel alors que leur enfant est au parc des
frères et sœurs.

● Que l’enfant est accompagné pour se rendre et pour quitter le parc.
● Que les employés et bénévoles ont toutes les informations nécessaires pour mieux prendre

soin de leur enfant.
● De changer les couches de leur enfant si nécessaire, juste avant d’arriver au parc (il y a 2

tables à langer proches du parc).
● De mettre la crème solaire avant d’arriver au parc (durant l'été).
● De venir chercher leur enfant à l’heure prévue et faire savoir au personnel si une autre

personne va ramener leur enfant (présentation obligatoire d’une pièce d’identité avec photo
à l’arrivée et au départ de l’enfant).

● Que leur enfant se sent bien et n’a aucun des symptômes suivants: éruption cutanée, toux,
fièvre, écoulement nasal, diarrhée, nausées, vomissements et tout état infectieux.

● Qu’aucune nourriture, boisson ou les jouets personnels ne sont permis dans l’aire de jeu
pour des raisons d’hygiène et d’allergies.

● Si l’enfant a un problème de santé (p. ex. le diabète), une collation clairement identifiée à
son nom pourra être permise.

 
Ce programme est financé par la fondation pour enfants seulement


